

Natürlich kölsch

Schiffahrtssaison 2020 steht ganz im Zeichen rheinischer Lebensfreude

11.03.2020

Schon seit 7. März 2020 ist die Kölntourist Personenschiffahrt an den Wochenenden mit Panoramafahrten und Großen Kölner Hafentouren zur Freude ihrer Gäste wieder auf dem Rhein unterwegs. Für Freunde kölschen Liedguts hat das Familienunternehmen in diesem Jahr eine ganze Reihe neuer Schiffstouren im Angebot, die das „kölsche Hätz“ höher schlagen lassen. Jörg Paul Weber gibt sich mit seiner Flitsch die Ehre, und präsentiert seine Songs im kleinen familiären Rahmen bei den Heidewitzka Hafentouren und einem speziellen Konzert auf der MS RheinCargo. Und eine brandneue regelmäßige Linienfahrt steht ganz im Zeichen von „Kölschen Tön zom Fierovend“.

„Gemäß unserem Firmenslogan ‚authentisch ... natürlich ... kölsch‘ freuen wir uns darauf, in dieser Saison einen echten Star der Kölner Musikszene an Bord begrüßen zu dürfen“, freut sich Angelika Schmitz, Geschäftsführerin der Kölntourist Personenschiffahrt. Jörg Paul Weber ist mit seiner Mandoline, einem Geschenk von Hans Süper, seit vielen Jahren als Komponist erfolgreich aktiv und lädt die Gäste zu einer musikalischen Zeitreise durch Köln ein. „Bei uns haben die Fans die Möglichkeit, den Künstler in einem familiären Ambiente zu erleben“, erklärt Angelika Schmitz. In diesem Jahr feiert JP Weber sein 20-jähriges Bühnenjubiläum, u.a. mit einem speziellen Konzert auf der MS RheinCargo am Samstag, 24. Oktober 2020. Mit Humor trägt er kölsche Lieder und seine eigenen komponierten Songs vor. Er spielt neben seinen neuen Titeln "Dat kann mer esu maache" und "Vun all minger Fähler" das Beste aus seinem aktuellen Album: "Dat weiste nor wann Do dran rüchs".

Sommer im Zeichen „kölscher Tön“

Wer nicht so lange warten möchte, kann auch an einem von drei Sonntagen im Juli an einer Heidewitzka Hafentour teilnehmen.

Die dreistündigen Großen Kölner Hafentouren bieten regulär ab März ihren Gästen ungewohnte Einblicke in die Schönheit der Kölner Häfen. Von Mai bis September geht das Schiff dienstags bis freitags um 14.00 Uhr auf große Fahrt zum Rheinauhafen, dem Deutzer Hafen und dem Mülheimer Hafen und natürlich in die Hafenbecken des Container-Hafens Niehl. Ein Stadtführer erläutert die Geschichte der Häfen, präsentiert Fakten und bringt Kölnern wie Köln-Besuchern so eine ungewohnte und anderweitig nahezu unsichtbare Seite der Domstadt nahe.

Bei den speziellen Heidewitzka Hafentouren am 5., 12. und 19. Juli 2020 ergänzt JP Weber dieses Hafen-Sightseeing-Programm mit einer Reihe kölscher Lieder zum Mitsingen und Schunkeln.

2020 wird das bei den Gästen äußerst beliebte Angebot an zweistündigen Fahrten noch ausgeweitet. Neben den Thermentouren „Sieben-Brücken-Tour“ und „Kölsch-Tour“, bei denen Stadtführer live an Bord Geschichten und Anekdoten aus Köln präsentieren, feiert die Kölntourist in diesem Jahr auch „Kölsche Tön zom Fierovend“. An den Brückentagen, sowie an den Freitagen in den Sommerferien präsentiert ab 18.00 Uhr ein DJ an Bord kölsche Hits und Lieder während einer

gemütlichen zweistündigen „Sundowner“-Tour. Übrigens: Für alle diese Thementouren gibt es je nach Verfügbarkeit auch die Möglichkeit, für Gruppen Zusatztermine zu buchen.

Große Events im kleinen Rahmen

In der neuen Saison stehen desweiteren zahlreiche außergewöhnliche Events im familiären Ambiente auf dem Programm, beginnend zum Saisonstart mit dem traditionellen Tanz in den Mai auf der MS „RheinCargo“. Bei der neuen Muttertagstour können Mütter und ihre Liebsten sich bei Kaffee und Kuchen verwöhnen lassen. Im Juni stehen zwei Grillpartys auf dem Programm, nach dem großen Erfolg der letzten Jahre eine davon wieder mit der Sting-Coverband „Stingchronicity“. Auch die Magier „Abracada Bros.“ und Kölns schrillste Tunte Marcos Schlüter alias „René Gligée“ werden wieder an Bord zu Gast sein und ihr Publikum begeistern. Bei „Peters Schlagerparade“ und dem Oktoberfest „Kajütten-Hütten-Zauber“ gibt es reichlich Gelegenheit zu tanzen und zu feiern mit der Musik von DJ Peter Paschek und seinen Gästen. Echte Frauenpower erwartet die Gäste mit den „Unterhaltungsdamen“ in der Adventszeit: Gabi Weiss als Servicefachfrau „Irmgard Knüppel“ und Sopranistin Marion Wilmer präsentieren eine stimmungsvolle Mischung aus den schönsten traditionellen und internationalen Weihnachtsliedern, besinnlich humorvollen Geschichten und Gedichten gewürzt mit Humor und Charme.

Das Schifffahrtsunternehmen der Familie Schmitz besteht in Bonn bereits seit drei Generationen, die KölnTourist Personenschiffahrt am Dom GmbH wurde 1993 gegründet. Die MS „Rheinland“, die MS „Rheinperle“ und die MS „Rheintreue“ sind ganzjährig im Einsatz und bieten 60 bis 150 bequeme Salonplätze.

Die KölnTourist-Schiffe bringen ihre Gäste bei den Panoramafahrten an die „Rodenkirchener Riviera“, in das Naherholungsgebiet im Kölner Süden mit seinen zahlreichen Cafés und Restaurants. Ein bis zwei Schiffe pendeln in den Sommermonaten mit bis zu einem Dutzend Abfahrtszeiten zwischen der Kölner Altstadt und Rodenkirchen – inklusive eines Zwischenstopps am Schokoladenmuseum und Deutschem Sport & Olympia Museum.

Alle Schiffe können für jeden Anlass angemietet werden, von der Firmenfeier bis zur standesamtlichen Trauung. Das Unternehmen unterstützt aktiv die Aids-Hilfe Köln und engagiert sich für die Heiner-Buttenberg-Stiftung zu Gunsten bedürftiger und notleidender Kinder in Osteuropa.

KölnTourist Personenschiffahrt am Dom GmbH

Konrad-Adenauer-Ufer

50668 Köln

Tel.: 02 21/12 16 00

Fax: 02 21/12 59 58

Ansprechpartner Presse & Öffentlichkeitsarbeit: Ferdinand Barthel

E-Mail: barthel@koelntourist.net

Internet: www.koelntourist.net